

AL PUEBLO DE MADRID

La política reformista que desde el Régimen se propugna, no hace sino agravar la ya deteriorada situación política - negándose desde el poder toda vía de solución a las demandas de nuestro pueblo privándole indefinidamente del efectivo ejercicio de los derechos democráticos.

Los últimos pasos de la reforma concretados en una restrictiva regulación del derecho de reunión y manifestación y en la inaceptable Ley de Asociaciones Políticas, constituyen exponentes claros del carácter antidemocrático y discriminatorio de la reforma propugnada.

Mientras se impulsa desde el poder esta política irresponsable se vuelve la espalda a los problemas más acuciantes de nuestro pueblo: La crisis económica, el paro, el incesante incremento del coste de la vida mientras se congelan los salarios, la reducción de la inversión, etc. Y en otro orden de cosas el mantenimiento en prisión de presos políticos y sindicales, la inexistencia de la libertad sindical, la represión continuada de actos democráticos, las detenciones y torturas, etc, son fiel reflejo del carácter profundamente antidemocrático y antipopular del reformismo.

Reiteramos, pues nuestra oposición a todo régimen impuesto y propugnamos como única opción válida al país la devolución de la soberanía al pueblo para que libremente decida la forma de Gobierno y de Estado que desee a través de un proceso constituyente, mediante el ejercicio de las li-

bertades y bajo la garantía de órganos de poder ejecutivo provisional, de amplia coalición democrática.

COORDINACION DEMOCRATICA DE MADRID-REGION consciente de la actual situación política se adhiere al llamamiento de C.D. de España a la SEMANA PRO-AMNISTIA, a celebrar entre el 5 y el 11 de junio en toda España.

COORDINACION DEMOCRATICA DE MADRID-REGION, llama a todo el pueblo de Madrid, a las coordinaciones democráticas de sector y de distrito, a las organizaciones políticas, fuerzas sociales e instituciones a contribuir activamente desde sus lugares de trabajo y residencia, fábricas, barrios, colegios profesionales, etc, a la preparación y desarrollo de los diferentes actos democráticos, movilizaciones, manifestaciones y reuniones que bajo el signo de la AMNISTIA Y LAS LIBERTADES se celebrarán en dicha semana.

COORDINACION DEMOCRATICA DE MADRID-REGION convoca a todo el pueblo de Madrid a participar activamente en esta semana, convencida de que en la movilización pacífica del conjunto de la población está la garantía más eficaz para la inmediata conquista de la Amnistía y la Libertad.

Madrid a 24 de junio de 1.976.

Edita y difunde el

Comite Provincial de Madrid del
PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA.

AD 019/039